



## Siemens schenkt einen „Sommernachtstraum“

Der Verein Active bemüht sich seit Jahren, ein Freizeitprogramm für Jugendliche mit Beeinträchtigung auf die Beine zu stellen. Siemens Österreich unterstützt diese Arbeit großzügig und ermöglichte am Sonntag neun jungen Leuten, Shakespeares „Sommernachtstraum“ bei den Siemens-Festspielnächten zu erleben – samt Einladung zum Abendessen auf dem Kapitelplatz. Die Burschen und Mädchen, die von Karin Pötzelsberger und Markus Zuckerstätter (Bild hinten Mitte) betreut werden, wurden von Siemens-Salzburg-Chef Wolfgang Schneider persönlich begrüßt.